

Los eurodiputados, con el Grupo Popular Europeo a la cabeza, han aprobado una ampliación del proyecto Erasmus bajo el programa Erasmus+ que ascenderá a 14.700 millones de euros para el periodo 2014-2020. Este paquete incluye prácticas para la formación laboral, cuyo presupuesto asciende a 2.510 millones de euros, programas de fomento del deporte pero fundamentalmente una partida enfocada a las becas Erasmus.

El presupuesto de las becas Erasmus aumenta un 58% respecto del periodo anterior. En España el presupuesto aumenta un 4,3% de 51,2 millones a 53,4 millones de euros, que en el periodo 2014-2020 el incremento del presupuesto acumulado será del 60%. Este nuevo sistema reflejará el nivel de vida de los países de destino del estudiante y la exención del pago de impuestos.

Nuevas Generaciones muestra su satisfacción por la creación de este programa ya que como venimos defendiendo los programas de movilidad europea desempeñan un papel fundamental para la integración europea. Se da la oportunidad a los jóvenes de aumentar sus conocimientos en idiomas y es un arma fundamental para la lucha contra el paro juvenil.